

Fecha 14.01.2011	Sección Primera	Página 13
---------------------	--------------------	--------------

Obtiene el ISSSTE certificación ISO 9001-2008 por contratación de obras públicas

El ISSSTE obtuvo el reconocimiento de una Certificación de Sistemas de Gestión, específicamente por contratación de obras públicas, lo cual, además de convertirse en un hecho inédito en la Administración Pública Federal, le otorga al sector de la construcción la confianza en la equidad, la eficiencia, la transparencia y la honradez de los procesos que en la materia lleva a cabo el Instituto.

La Subdirección de Obras y Contratación, dependiente de la Dirección de Administración del ISSSTE, obtuvo la resolución favorable, a cargo del Bureau Veritas Certification, para la obtención de la Certificación ISO 9001-2008, en materia de Contratación de Obras Públicas.

Dicha área administrativa del ISSSTE ha contratado en la presente administración federal más de 180 obras de construcción, ampliación y remodelación en toda la República Mexicana —equivalentes a lo realizado en los últimos 20 años—, por un monto aproximado de siete mil 500 millones de pesos.

Entre las obras nuevas se destacan los cuatro hospitales de alta especialidad en Emiliano Zapata, Morelos; Tultitlán, estado de México; el puerto de Veracruz, y Morelia, Michoacán. Así como hospitales generales en La Paz, Baja California Sur, la capital de Querétaro, Saltillo, Coahuila, y Poza Rica, Veracruz.

La Certificación ISO 9001-

2008 es sólo un primer paso en el proceso de licitaciones de obras públicas, con una vigencia de tres años—periodo en el cual será sometida a auditorías externas e internas—, y que busca permear en las demás fases en la materia, tales como la ejecución de los trabajos y en los trámites administrativos.

A la luz de la nueva Ley del ISSSTE, la Certificación ISO 9001-2008 en materia de Contratación de Obras no sólo cumple con la obligación en la rendición de cuentas y la transparencia de los procesos administrativos, sino que además otorga confianza al sector de la construcción en las convocatorias a las licitaciones públicas que realiza el Instituto.

